

SE CUMPLEN 25 AÑOS DE LA FIRMA DE LOS ACUERDOS DE COOPERACIÓN ENTRE LAS MINORÍAS RELIGIOSAS Y EL ESTADO ESPAÑOL



«... sobre aquella mesa alargada... culminaba el largo y doloroso proceso de dos pueblos en su larga lucha por poder adorar a Dios de acuerdo con los dictados de su conciencia...»

Acto solemne de apertura de negociaciones entre el Estado y la FEREDE en el Ministerio de Justicia

Apertura de las negociaciones entre el Estado español y la FEREDE en el Ministerio de Justicia

▣ Foto: Archivos FEREDE / [+ampliar](#)

(PODCAST, 10/11/2017) El 10 de noviembre de 2017 se cumplen 25 años de la firma de los Acuerdos de Cooperación entre el Estado español y las confesiones religiosas con notorio arraigo, judíos, musulmanes y protestantes. Un hecho que supuso un hito histórico en la historia de la libertad religiosa en España y que será recordado en un importante acto institucional que tendrá lugar el próximo día 13 en el Congreso de los Diputados.

Actualidad Evangélica entrevistó al secretario ejecutivo de FEREDE, **Mariano Blázquez**, quien ha sido el responsable de dar seguimiento al desarrollo de esos Acuerdos durante los últimos 23 años, para valorar la importancia y alcance de los mismos.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)